

Lecciones del 2017
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Agosto--Proyectos
6 de Agosto de 2017

'EN 2017, CRISTO EN EL CENTRO DE MIS...PROYECTOS TUS PROYECTOS DEBEN SER ETERNOS

LECTURA: Lucas 14:25-33

PROPOSITO: Que cada uno de nosotros se preocupe por realizar proyectos en nuestras vidas que tengan resultados eternos y no solo proyectos terrenales y temporales.

VERSICULO DE MEMORIA: II Corintios 4:18—"no mirando nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; pues las cosas que se ven son temporales, pero las que no se ven son eternas."

INTRODUCCION:

Todos tenemos proyectos en esta vida como: construir su casa, comprar un carro, terminar el colegio o la universidad, hacer un mueble, casarse, tener hijos, tener su negocio propio y mucho más. Sea cual sea su proyecto, todo lo que se puede ver es temporal y se acaba. Hay proyectos en este mundo que debemos empeñar los cuales no se ven pero nunca se acaban los resultados del mismo. Estos proyectos son los que nosotros como cristianos nunca debemos dejar de realizar ya que algún día los podremos disfrutar por toda la eternidad. Los proyectos que no debemos de descuidar ni dejar de hacer en nuestras vidas son:

I . CONSTRUIR NUESTRA MORADA EN EL CIELO—Juan 14:1-6

Cada persona debe estar más preocupada por su morada eterna porque esta vida es corta comparada con la eternidad que nos espera—Salmo 103:15-18. Debemos estar viviendo más por la morada que tenemos en el cielo que las moradas temporales de este mundo. Las moradas terrestres se acaban y no son duraderos—II Corintios 5:1-10. No solo tendremos una morada eterna en los cielos sino que también tendremos un cuerpo eterno en los cielos que durará para siempre. Todo esto se logra con recibir a Cristo en su corazón y siendo hecho un hijo de Dios.

II. ACUMULAR RIQUEZAS EN EL CIELO—Mateo 6:10-21

Todas las riquezas que este mundo nos puede ofrecer son simplemente temporales y no eternas. Las riquezas que valen nuestros esfuerzos son las riquezas que enviamos adelante al cielo. Cada centavo que damos para la obra de Dios será recompensado en el cielo y esa recompensa es eterna—I Corintios 3:12-15. No acumules riquezas solo para este mundo—Salmo 39:6. No solo recibirás recompensas en el cielo al dar tus Diezmos, Misiones y Construcción, sino que también tendrás bendiciones terrenales—Mateo 19:29 y Malaquías 3:10. No pierdas tu alma por solo tener riquezas en la tierra—Marcos 8:36.

III. CONSEGUIR PERSONAS QUE ME ACOMPAÑEN AL CIELO--Daniel 12:3

Todo aquel que tiene como mayor proyecto en su vida el ganar a otros para Cristo tendrá un reconocimiento muy especial en el cielo y la Biblia llama a esta persona SABIA—Prov. 11:30. Dios desea que seamos fieles en hablarle a otros de Cristo, pues estos serán nuestro gozo y corona, no solo aquí en la tierra sino por toda la eternidad—I Tesalonicenses 2:19, 20. ¡Imagínate! ¡Podrás disfrutar de el agradecimiento y aprecio de personas por toda la eternidad por haberlos ganado para Cristo!

CONCLUSIÓN:

¿Cuáles son los proyectos más grandes en la vida para ti? Todo proyecto que realizamos en nuestras vidas son importantes, pero ningún proyecto es más importante que nuestra salvación, nuestras riquezas eternas y nuestro gozo eterno al ganar almas para Cristo. Tenga lo mejores proyectos del mundo dentro de tus planes.

Lecciones del 2017
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Agosto--Proyectos
13 de Agosto de 2017

**'EN 2017, CRISTO EN EL CENTRO DE MIS...PROYECTOS
TUS PROYECTOS DEBEN SER CON CONSEJOS**

LECTURA: I Samuel 23:1-5; II Samuel 7:1-17; II Crónicas 10;

PROPOSITO: Que seamos lo suficiente sabios como para buscar consejos antes de realizar cualquier proyecto en nuestras vidas.

VERSICULO DE MEMORIA: Proverbios 4:13—" Retén el consejo, no lo dejes; Guárdalo, porque eso es tu vida."

INTRODUCCION:

La Palabra de Dios nos enseña que debemos buscar consejo antes de realizar cualquier proyecto pues en la multitud de consejo hay seguridad—Proverbios 11:14; hay firmeza—Proverbios 15:22; y hay victoria—Proverbios 24:6. Es importante que cada vez que vamos a realizar un proyecto en nuestras vidas que busquemos consejo en los lugares correctos. Muchos buscan consejos en los lugares equivocados y esto les trae muchos problemas. Debemos buscar consejo en los siguientes lugares:

I. EN JEHOVÁ—I Samuel 23:1-5

Cada vez que el Rey David le consultaba a Dios en cuanto a las batallas que le quedaban por delante, él siempre lograba la victoria. Debemos siempre consultarle a Jehová antes de hacer cualquier proyecto en nuestras vidas. La manera de consultarle a Dios es por medio de: LEER LA BIBLIA—Salmo 119:131 y 105; ORAR—Santiago 1:5, 6; AYUNO—Mateo 17:20, 21. Tenemos que buscar de parte de Jehová la sabiduría para conocer Su voluntad y, si deseamos obedecerle, El nos manifestará de alguna manera u otra cual es esa voluntad de El y así podrás tener éxito.

II. EN EL VARON DE DIOS (PASTOR)—II Samuel 7:1-17

Además de buscar consejo en Dios mismo, también debemos buscar consejo del hombre de Dios, pues es la persona que Dios ha puesto en nuestras vidas para guiarnos según la Palabra de Dios—Hebreos 13:17. Antes de realizar cualquier proyecto en tu vida, debes ir al Pastor para consultar con El si lo que vas a hacer es o no es lo correcto Bíblicamente—Hebreos 13:7—El Pastor te puede decir qué dice la Palabra de Dios para que puedas tener sabiduría al realizar tus proyectos. También, si buscas consejo del Pastor, El podrá estar orando por ti para que la voluntad de Dios se manifieste y que seas bendecido por Dios.

III. EN LOS ANCIANOS—II Crónicas 10:6-15

Una persona debe aprender a buscar consejo en personas que son de mayor conocimiento cristiano que nosotros y que tengan mucho más tiempo en la fe. Debemos buscar el consejo de aquellos que aman a Dios y se han probado fieles a Dios—I Pedro 5:5. Si no le haces caso a los ancianos y a su pastor, te irá muy mal en tus proyectos. Haga caso a lo que te dicen aquellos que tienen mas experiencia y tiempo en la obra del Señor. Un buen anciano nunca te aconsejará en contra de lo que tu Pastor te ha aconsejado, al menos que el Pastor se encuentra Bíblicamente equivocado.

CONCLUSIÓN:

Salmo 1:1—Si deseas ser una persona bienaventurada, tienes que buscar el buen consejo de las personas indicadas para así poder realizar proyectos que tengan un gran éxito y que seas victorioso. No hay victoria más dulce que la del Cristiano al ver sus proyectos realizados de acuerdo a la voluntad de Dios.

Lecciones del 2017
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Agosto--Proyectos
20 de Agosto de 2017

**'EN 2017, CRISTO EN EL CENTRO DE MIS...PROYECTOS
TUS PROYECTOS DEBEN SER CON TODAS TUS FUERZAS**

LECTURA: I Crónicas 29:1, 2; Nehemías 6:1-4; I Corintios 15:10

PROPOSITO: Que tengamos suficiente disciplina en nuestras vidas para realizar nuestros proyectos con todas nuestras fuerzas y no ser flojos ni perezosos en la vida.

VERSICULO DE MEMORIA: Eclesiastés 9:10—“ Todo lo que te viniere a la mano para hacer, hazlo según tus fuerzas; porque en el Seol, adonde vas, no hay obra, ni trabajo, ni ciencia, ni sabiduría.”

INTRODUCCION:

Cada proyecto que nosotros realizamos en nuestras vidas que son de acuerdo a la voluntad de Dios y con el apoyo de buenos consejeros, debe ser realizado con **FUERZAS** en nuestras vidas. Muchos llevan a cabo proyectos en sus vidas sin trabajar muy fuertemente y no hacen un buen trabajo. Dios quiere que hagamos todo lo que hacemos con todas nuestras fuerzas pues es un pecado ser un perezoso—Proverbios 6:6-11. Debemos realizar nuestros proyectos con todas nuestras fuerzas, así como lo hizo:

I . DAVID—I Crónicas 29:1, 2

El Rey David deseaba construir el templo de Dios, pero Dios no se lo permitió, por lo tanto, David procedió a preparar todo para la construcción del Templo de Dios por su hijo Salomón—I Crónicas 22:1-5. David era una persona que hacía todo lo que hacía con todas sus fuerzas. Nosotros también debemos ser personas que hacemos todos nuestros trabajos, sea que nos guste o no, con todas nuestras fuerzas. Sin duda, el Rey David deseaba construir él mismo lo Casa de Dios pero al no tener la aprobación de Dios, por lo menos preparó todo para su hijo Salomón—II Samuel 7:12, 13.

II. NEHEMÍAS Y EL PUEBLO DE ISRAEL—Nehemías 6:1-4

Nehemías fue un hombre que estaba en cautiverio y era un esclavo del Rey Artajerjes—Nehemías 1:11. Nehemías tomó sobre sus hombros la responsabilidad de reconstruir los muros de Jerusalén y fue un hombre que trabajó con todas sus fuerzas, tanto que motivó al pueblo a que lograsen reconstruir los muros en solamente 53 días—Nehemías 6:15. Nehemías no dejaba que nadie le asustara (Neh. 4:7, 8, 17, 18) ni dejaba que le distrajeran de la obra que tenía que hacer (Neh. 6:3). Tenemos que ser esforzados en nuestros proyectos cosa tal que nadie nos detendrá de realizar lo que debemos estar haciendo.

III. PABLO—I Corintios 15:10

Pablo, al ser salvo, se entregó por completo a servir a Dios—Hechos 9:17-22. Pablo fue tan esforzado en su ‘proyecto’ que el Señor le había encomendado, él llenó cada lugar donde iba con el evangelio—Romanos 15:19. Nosotros también, como Cristianos, debemos hacer la obra de Dios con todas nuestras fuerzas, y no de mala gana ni a ‘medio palo.’ Hagamos la obra de Dios con todas nuestras fuerzas para así tener la bendición de Dios.

CONCLUSIÓN:

Eclesiastés 9:10—¿Estás haciendo todo lo que te viene a la mano para hacer, según tus fuerzas? Si no es así, debes pedirle perdón a Dios y comenzar a hacer todo lo que te viene a la mano a hacer, con todas tus fuerzas, sea un trabajo secular, el colegio, la obra de Dios, deportes, etc.

Lecciones del 2017
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Agosto--Proyectos
27 de Agosto de 2017

'EN 2017, CRISTO EN EL CENTRO DE MIS...PROYECTOS
TUS PROYECTOS DEBEN SER COMPLETADOS

LECTURA: I Reyes 6:1-7:1

PROPOSITO: Que podamos aprender sobre la importancia de terminar todo proyecto que hemos iniciado, sobre todo el proyecto de servir a Dios para toda la vida.

VERSICULO DE MEMORIA: II Timoteo 4:7—" He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe."

INTRODUCCION:

Hay muchas personas que son buenos iniciando muchos proyectos en la vida, pero no los vez terminando sus proyectos. Muchos no terminan sus proyectos porque pierden interés, por razones fuera de su control, por muertes, por accidentes, por reconocer que estaban equivocados, por falta de dinero y por muchas otras razones. Cada uno de nosotros debemos lograr terminar cada proyecto que iniciamos, sea una casa, una carrera, el colegio, su Caminar con Dios, una competencia o cualquier otra cosa. La manera de lograr terminar o completar todos tus proyectos es con...

I. CALCULAR LOS GASTOS—Lucas 14:28-30

Tenemos que sentarnos a calcular los gastos de cualquier proyecto que empezamos para saber si lo podemos terminar. En cuanto a la obra del Señor, sabemos que podemos ser fieles hasta el fin si siempre caminamos con el Señor—Filipenses 4:13. Podemos terminar todo proyecto si calculamos bien los gastos que incluyen y sabemos que es la voluntad de Dios para nuestras vidas—Romanos 8:28. Tenemos un proyecto que todos debemos empezar pues sabemos que el Señor estará con nosotros hasta el fin del mundo y no nos dejará fracasar: ese proyecto es el de ganar almas—Mateo 28:19, 20. Calcula los gastos.

II. CONOCER BIEN LA META—Filipenses 3:13, 14

Tenemos que conocer bien la meta que tenemos por delante. No debemos empezar un proyecto sin una buena meta. En la vida Cristiana, ponemos la mirada en esa meta. La mirada debe ser fija como cuando uno está arando un terreno—Lucas 9:61, 62, y en nuestro caso, nuestra mirada siempre debe estar puesta en Jesús—Hebreos 12:2. Si conocemos bien la meta de lo que queremos lograr, no estaremos satisfechos hasta lograr terminar nuestro proyecto. El Apóstol Pablo sabía que aún no había terminado ni había logrado completar su proyecto de ser como Cristo—Filipenses 3:12, 13. Tenemos que conocer qué deseamos lograr para poder terminarlo...¿hasta dónde deseas construir la casa? ¿Qué clase de carros vas a comprar? ¿Qué carrera deseas lograr? Debes conocer bien cuáles son tus metas para así terminarlos.

III. RECORDAR A DIARIO EL PROYECTO—Proverbios 2:1-5, 16, 17

Debemos olvidar los proyectos del pasado y tener siempre por delante de nosotros los proyectos del presente y el futuro. La razón que no terminamos muchos proyectos es porque simplemente se nos olvidan. Somos seres olvidadizos—Santiago 1:22-25. Tenemos que recordarnos a diario los proyectos que tenemos para así poder llegar hasta el final de los mismos—Sal. 119:93.

CONCLUSION:

Salomón fue un hombre que realizó todos sus proyectos a pesar de lo largo que fueron. Nosotros podemos aprender mucho de Salomón y llevar a cabo todos nuestros proyectos a pesar del tiempo que nos demore hacerlo. Se fiel en terminar todo proyecto que tengas pues es de perezosos el no hacerlo—Prov. 13:4.

Lecciones del 2017
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Agosto--Proyectos
29 de Agosto de 2017

**'EN 2017, CRISTO EN EL CENTRO DE MIS...PROYECTOS
TUS PROYECTOS DEBEN SER PARA GLORIA DE DIOS**

LECTURA: Génesis 39

PROPOSITO: Que veamos la importancia de hacer todo lo que hacemos de tal manera que nuestro Dios sea glorificado.

VERSICULO DE MEMORIA: I Corintios 10:31—" Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios."

INTRODUCCION:

Todo lo que hacemos debe ser hecho para la honra y la gloria de Dios. Si tenemos proyectos que no le traen honra y gloria a Dios, entonces no debemos realizarlos. Aquellos proyectos que tenemos por delante, merecen que sean realizados para la honra y gloria de Dios, aunque algunos de ellos no nos agraden del todo. Piensa en algunos proyectos que haz tenido que realizar que no te gustaron y considera que estos son los que más debemos hacer para la honra de Dios. ¿Cómo podemos hacer todo para la gloria de Dios? Esto lo lograremos al hacer todo...

I. COMO PARA EL SEÑOR Y NO PARA LOS HOMBRES—Colosenses 3:23

Cuando tenemos un proyecto que realizar en nuestras vidas, debemos llevarlo a cabo, aunque no nos guste, como para el Señor y no para los hombres. Cuando hacemos las cosas para los hombres, lo haremos de acuerdo a cómo nos agraden los mismo—si nos caen bien haremos un buen trabajo pero sin nos caen mal, haremos un mal trabajo. Debemos hacer las cosas como para el Señor, pues no sabemos si realmente es una prueba de parte del Señor—Mateo 25:34-46. A veces que nos toca atender y servirle a emisarios del mismo Señor, para ver cómo hacemos todo—Hebreos 13:2.

II. PARA SER VISTO POR EL SEÑOR Y NO LOS HOMBRES—Mateo 6:1, 2

Cada vez que hacemos algo en nuestras vidas, debemos hacerlo para ser visto por Dios y no por los hombres. Si nosotros hacemos algo para ser visto de los hombres, nos llenaremos de soberbia y Dios no nos podrá bendecir. No debemos creernos superiores a nada y no debemos hacer nada para impresionar a los hombres y ser vistos por ellos, sino para agradar y glorificar a nuestro Dios—Mateo 23:1-12. Cuando hacemos las cosas para ser vistos por los hombres, nos volvemos jactanciosos, vanagloriosos e hipócritas. Muchos solo hablan y no hacen nada al menos que haya hombres viéndolos. Tu debes hacer todo bien aunque nadie te esté mirando porque Dios siempre te ve—Salmo 139:1-8.

III. PARA LA HONRA DE DIOS Y NO LOS HOMBRES—I Tesalonicenses 2:3-6

Todo proyecto que empezamos y realizamos debe ser hecho, no para ser para honra a los hombres ni para ser honrados por los hombres, sino para la gloria de Dios. Si buscamos la gloria de los hombres y no la honra de Dios, tarde o temprano dejaremos de servir al Señor y nos iremos tras el mundo—Gal. 1:10.

CONCLUSIÓN:

Todo proyecto en tu vida debe traer honra y gloria a Dios. Si tus proyectos no pueden honrar a Dios, no los debes realizar. Aunque tu proyecto no te agrade, y es uno que sí puede honrar a Dios, debes hacerlo de tal manera que Dios sea glorificado, pues nunca sabrás cuando alguien te estará mirando como ejemplo.